
(Date / Дата)

(Landlord Name / Имя арендодателя)

(Landlord's Street address / Адрес арендодателя)

(City, state and zip / Город, штат и почтовый индекс)

Re: Request for Reasonable Accommodation
По вопросу: заявки на приемлемое приспособление

To / Кому: _____,

I am your current tenant at (address)

_____. Pursuant to the federal Fair Housing Amendments Act (FHAA), 42 U.S.C. § 3604 et seq. and the state Law Against Discrimination (LAD), RCW 49.60.222 et seq., I request a reasonable accommodation based on my disability.

Я ваш нынешний арендатор, проживающий по (адрес)

_____. В соответствии с федеральным Законом о справедливом жилищном обеспечении (FHAA), 42 USC § 3604 et seq. и Закона штата о борьбе с дискриминацией (LAD), RCW 49.60.222 et seq., я прошу организовать приемлемое приспособление с учетом моего нарушения функций (инвалидности).

As you may already be aware, I have a disability. I have been diagnosed with (describe your disabilities/medical condition):

Как вы, возможно, уже знаете, у меня нарушение функций. Мне поставили диагноз (опишите ваше нарушение функций (заболевание)):

This affects me by *(describe how your disability or medical condition affects your daily living)*:
Это влияет на меня (опишите, как ваше нарушение функций или заболевание влияет на вашу повседневную жизнь):

The federal Fair Housing Amendments Act and the Washington State Law Against Discrimination (LAD) require landlords to “make reasonable accommodations in rules, policies, practices, or services, when such accommodations may be necessary to afford [a disabled] person equal opportunity to use and enjoy a dwelling.” 42 U.S.C. § 3604(f)(3)(B). **I request the following reasonable accommodation(s).** *(Describe what accommodations in rules, policies, practices, or services would help you have an equal opportunity use and enjoy your dwelling.)*
*Федеральный закон о справедливом жилищном обеспечении и Закон штата Вашингтон о борьбе с дискриминацией (LAD) требуют от арендодателей «вносить разумные изменения в правила, инструкции, практику или услуги, когда такие приспособления могут быть необходимы, чтобы предоставить [лицу с нарушением функций] равные возможности пользоваться и наслаждаться своим жильем». 42 Кодекса США § 3604(f)(3)(B). **Я прошу организовать следующие приемлемые приспособления.** (Опишите, какие изменения в правилах, инструкциях, практике или услугах помогут вам иметь равные возможности пользования и наслаждения своим жильем.)*

So that I have sufficient notice of your decision on this request, please respond to me by _____ (date). **Fair Housing laws require a response, and if the initial request is denied, then an interactive process of seeking a solution is required.** My contact information is below.

Чтобы я получил достаточное уведомление о вашем решении по этому запросу, пожалуйста, ответьте мне до _____ (дата). **Законы о справедливом жилищном обеспечении требуют ответа, и если первоначальный запрос отклонен, то требуют взаимного процесса поиска решения.** Моя контактная информация приведена ниже.

You should be aware that it is illegal under RCW 59.18.240 for a landlord to take any retaliatory action against a tenant, including eviction, because the tenant has demanded their rights under the law.

Вы должны знать, что в соответствии с RCW 59.18.240 арендодателю запрещено предпринимать какие-либо ответные действия против арендатора, включая выселение, из-за того, что арендатор отстаивал свои права, предусмотренные законом.

Thank you for your time and consideration.
Спасибо за ваше время и внимание.

Sincerely / Искренне,

(Signature / Подпись)

(Print name / ФИО печатными буквами)

(Phone number / Email / Номер телефона и адрес эл. почты)